
Protokoll der Sitzung des FSR vom 10.03.2022 

 

Anwesende: Fabienne Hering, Tjark Keske, Arne Bleienheuft, Lennart Voosen, Yannic Currlin, Pit 

Feiereisen, Britta Gerhards, Felix Stahl, Timo Freund, Mara Weber, Thorben Paul 

 

Beginn: 20:15    Ende:  21:05  Protokoll: Thorben Paul 

 

TOP 1 P/S/A  

Protokoll: angenommen 

Sprechstunde: Pit war da, niemand da; Erstine fragte nach Quellenlektürekurs 

Anträge: keine 

 

TOP 2 HoPo 

• Timo berichtet von FK: Rückmeldungen zu Erstiwelcome im Sommersemester: niemand plant 

was, da wenig Zuwachs; auf Studierendenausweisen fehlen Sternchen der Fächerpriorität, 

nächste Wahl wird daher aufwendiger; FKGO wurde geändert, Abstimmung über Präsenz-

FKs, Mehrheit für digitale Durchführung; Finanzen: AFSGs noch in Bearbeitung, Fristen laufen 

bald aus; über BFSGs für Mathe abgestimmt; ab April werden Ausschüsse besetzt 

• Mara: Härtefallregelung: wenn Fachschaften pleite sind, sollen sie schneller Geld bekommen 

TOP 3 Öffi 

• Britta: Ersti stellte Frage zum Wechsel in Zweifach 

• Mara: fragt, ob wir den Goodie Leuten gesagt haben, dass wir ihren krams gerne im WS 

nähmen -> nein, weil mind. 500 Exemplare 

• Tjark: Umfrage eines Altfachschaftlers zur Wahrnehmung von Archiven in der Öffentlichkeit -

> teilen wir, Tjark haut das Ding in die Gruppe 

TOP 4 Tagung 

• Essensplanung: Pel’meni, Pit ist dabei, wir schauen mal, wie wir die vegan machen können; 

Soljanka 

• Autos: Pit verhandelt für Auto mit 4-5 Plätzen, Fabienne hat ein kleines Auto, Tjark fragt Jas 

oder fährt selbst; Pit möchte einen zuverlässigen Copiloten, Alex ist unaufmerksam aber nett 

• 25. Fotos, nicht-mitfahrende werden nochmal informiert 

• Müssen alles selbst mitbringen, Liste kommt nochmal 

• Programm: Ämtervorstellung, HoPo- und Finanzworkshops 

• Alex schlägt Standard(einkaufs)listen vor 

• Teilnehmer: Fabienne, Thorben, Timo, Pit, Arne, Britta, Tjark, Alex, Mara, Jas 

• Mara steigt evtl. wegen Corona aus; Lennart kommt evtl. noch hinzu 

TOP 5 Historikerkino 



• Arne wartet noch auf Emails, keine der Mails ist rausgegangen, warum auch immer, evtl. 

braucht Arne noch Unterstützung bei Raumbuchung 

• Hygienekonzept wird anhand einer Vorlage überarbeitet und abgeschickt 

TOP 6 Veranstaltungen 

• Alex Feier zum Semesterbeginn Anfang April 4. Oder 5. April  

• Geplant Veranstaltung im Garten mit kleinem Feuerchen, evtl. haben wir noch Holz; 

Getränke kleiner Ausschank, ohne Fässer auf Kommission und stattdessen Kisten Bier und 

Softdrinks mit Spendenkasse, paar Runden Flunkyball oder Bierpong, nichts komplizierte, 

andere Fachschaften informieren, die können ihre Leute schicken, auch die Altfachschaft 

• BYOB ins Spiel bringen, um unsere Vorräte zu schonen, der dennoch auf 4? Kästen 

aufgestockt werden sollte 

• Knabberkram? 

• G-Regel und Hygienekonzept? Bei Infektionszahlen gerade grundsätzlich riskant, mindestens 

2G, informieren wir uns, welche Richtlinien die Uni derzeit hat 

• Sollten noch ein bisschen abwarten und beobachten, so oft wie sich die Regeln ändern 

o Mara: Uni hat sowieso nur 3G (außer bei Museen etc.), wird uns 2G sowieso nicht 

vorschreiben 

o Seit 4. März für Kulturangebote nur noch 3G 

• Montag, 04.04. 16:00 Uhr 

• Lob an Jas für ihre schönen Designs der Posts <3 

• Wir könnten uns bei diesem Anlass einen neuen Pavillon holen, bitte einen zum 

auseinanderziehen, nicht stecken 

o Merke: Betrunkene machen Pavillons auf Dauer kaputt, egal wie sie konstruiert sind 

TOP 7 Ersti 

• Kisten im FS-Raum von der Seite beschriftet 

• 235 Erstitüten, haben genug Kugelschreiber, Grundgesetze bestellt Mara nach, Goodies 

haben noch Zeit, Scheune wird gebucht 

• Ein bisschen muss im Erstiheft bearbeitet werden, nicht drucken 

• Wir bestellen keine neuen Tüten 

 

TOP 7 Sonstiges 

• 17.03. Präsenzsitzungen aber Gespräche mit Raumvergabe dauern noch an, mussten ein 

Enddatum beantragen obwohl regelmäßige Veranstaltung 

o Versuchen noch Hybrid, Mara und Virgilia müssten sich hinzuschalten, Mikrofon wird 

organisiert, Yannic tut dies 

o FK-Topf für EDV könnte genutzt werden 

• Tagung: Fabienne nutzte ihre diplomatischen Fertigkeiten und hat 80 Mitgäste der 

Tagungshütte abgewimmelt 

• Tjark: Bis zur Tagung haben wir ein Telefon 

 

Die nächste Sitzung des FSR folgt am 31.03.2022 


